

Baufinanzierung**Finmas: Milliardengrenze erreicht**

Im Oktober 2009 hatten die Hypoport AG und der Ostdeutsche Sparkassenverband die Finmas AG gegründet, um den Sparkassen den Zugang zu einem exklusiven Finanzmarktplatz für private Baufinanzierungen zu eröffnen und die bis dato wenig genutzten Vertriebswege Vermittler und Internet zu stärken. Dabei können die Institute wahlweise als Produktgeber oder Vertrieb oder in beiden Rollen auftreten. In der Zusammenarbeit mit Drittvertrieben sollen so Prozesse verschlankt und zusätzliche Ver-

triebskapazitäten gewonnen werden. Und durch den Zugang zu einem breiteren Produktangebot soll sich für jeden Kunden die passende Lösung etwa mit Sondervereinbarungen finden lassen. Drei Jahre nach Beginn des operativen Geschäfts hat die Plattform nun ein Transaktionsvolumen von einer Milliarde Euro erreicht. Der Zuspruch in der Sparkassenorganisation ist aber immer noch überschaubar: Bisher sind 43 Institute angeschlossen. Allein der OSV hat 46 Mitgliedsinstitute. **Red.**